

LosREPORTEROSMX

HACEMOS COMUNICACIÓN AL SERVICIO DE LA NACIÓN

SHEINBAUM HA SIDO
**PROMOTORA
DEL DIÁLOGO**
Gobernadores de México
respaldan a la Presidenta



Es
absolutamente
falso”

Claudia Sheinbaum

CONFÍA EN DIÁLOGO PARA ACLARAR MALENTENDIDO

RESPONDE SHEINBAUM A ACUSACIONES DE KRISTINOEM

RECHAZA LA PRESIDENTA DE MÉXICO CLAUDIA SHEINBAUM DE MANERA FIRME Y CATEGÓRICA QUE HAYA ALENTADO PROTESTAS VIOLENTAS EN CALIFORNIA, ESTADOS UNIDOS COMO LO SUGIRIÓ, SIN FUNDAMENTO, LA SECRETARIA DE SEGURIDAD NACIONAL DE AQUEL PAÍS